

## Las escuelas gallegas, pioneras en la asistencia a niños con patologías crónicas

A. RODRÍGUEZ / VIGO  
Día 03/03/2012

La Comunidad gallega está a la cabeza de España en lo que a la asistencia urgente a menores con patologías crónicas se refiere dentro del ámbito escolar. Así, y a través del programa «Alerta escolar» coordinado por los departamentos de Sanidad y Educación, 1.500 niños que padecen patologías de tipo crónico como epilepsia, diabetes o alergias han pasado a formar parte de una base de datos que permite la actuación rápida en casos de urgencia.

La ventaja de este programa es que cuenta con un protocolo de actuación perfectamente definido a través del que, en caso de alerta, los docentes de los centros escolares y los médicos del servicio 061 se ponen en contacto para darle las primeras atenciones.

Los promotores de la idea destacan que los profesores que tienen a su cargo menores con alguna de estas patologías han recibido formación previa que los acredita para atender a los niños en caso de que sufran un problema relacionado con su enfermedad. Los padres y los pediatras de los estudiantes deben facilitar información y documentación sobre su caso personal para incluir a los niños en el programa.